



Febrero 2023

español

Soy amado

**Jesús lo miró
y lo abrazó**

(Mc 10,21)

Kontakt: Meinolf Wacker
Kirchplatz 7
59174 Kamen

Mobil.: +49-172-5638432
Mail: meinolf.wacker@go4peace.eu
Homepage www.go4peace.eu

Queridos amigos de go4peace,

No importa lo joven o viejo que seas, no importa si eres mujer u hombre, ¡el anhelo de ser amado siempre está ahí! De vez en cuando, la vida proporciona momentos que permiten satisfacer profundamente este anhelo. Los psicólogos llaman a estos momentos "experiencias de ser". Hace años tuve un momento así. Viajaba por las montañas con amigos. Habíamos montado nuestras tiendas a más de 2.500 metros de altitud. Esa noche no podía dormir. Así que me tumbé en una gran roca con mi colchoneta. El cielo estrellado brillaba sobre mí. De repente, me sentí tan abrumado por esta visión que se me saltaron las lágrimas. Yo, un pequeño ser humano, yacía en medio de este universo infinito. Sentí mi vida como única. De repente me di cuenta: ¡Eres querido, eres amado infinitamente! Esta certeza no me abandonó nunca más.

Un joven de los tiempos bíblicos debió de tener una experiencia semejante. Había cumplido todos los mandamientos de la ley judía, pero eso no le bastaba. Su hambre aún no estaba saciada. Con este anhelo, acudió a Jesús. Supo inmediatamente lo que estaba pasando. Sentía el hambre de ser amado. Entonces Jesús lo miró y lo abrazó.

Así funciona la vocación. La vida te abraza. Y sientes que estás hecho para algo grande. Atrévete y empieza. Había conocido a Yulia, de Ucrania. Era de Kherson. Entre lágrimas, me había contado que en el hospital Luchansky de su ciudad apenas quedaba electricidad. Ya habíamos organizado 9 generadores. El mercado estaba vacío. Pero sentí: ¡Atrévete otra vez! Tras dos horas de búsqueda en Internet, tuve el impulso de buscar un minuto más. Seguí con ello. Y donde los sitios web sólo decían "agotado" y "actualmente no disponible", ahora encontré un modelo con 7,5 kilovatios de potencia. Unos días más tarde se entregó. Cuando el camionero descargó el generador y yo le dije que era para Kherson, en Ucrania, me dio una palmada en los hombros con lágrimas en los ojos y me dijo: "¡Eso me ha alegrado el día! - Gracias por su compromiso con la humanidad. Soy libanés. Sé lo que significa recibir ayuda". En ese momento volví a sentirme profundamente amado, abrazado por la vida, abrazado por Dios. Cree: la vida también quiere abrazarte y mostrarte: **Soy amado**, infinitamente amado.

Para el equipo de go4peace

Meinolf Wacker

